

岡山市立

# 少年自然の家だより

<http://www.oka-shizennoie.com/>

令和 4年11月15日  
岡山市北区日心寺4番地  
TEL(086)294-3461  
FAX(086)294-1465

## 消防訓練をしました

10月2日(日)に秋の消防訓練をしました。例年は春と秋の年2回、市内小学校に協力していただいていたのですが、今年度も新型コロナウイルス感染症の影響で職員9名で行いました。火災報知機などを扱う会社の方から直接指導していただき、機械の取り扱いや実際に放水訓練をしました。



## マスカット狩り

第3回ファミリー農園クラブでは、マスカット狩りをしました。今回収穫したのは、「マスカット・オブ・アレキサンドリア」です。このマスカットは、透き通った姿、芳醇な味と香り、甘すぎず爽やかな特徴から、「果物の女王」とも呼ばれています。ハウスに入った瞬間から、とても美味しそうな匂いにつつまれました。



令和4年度 ファミリー農園クラブ

第1回：5月29日【終了】 第2回：7月24日【中止】

第3回：10月2日【終了】 第4回：11月13日【中止】

第5回：12月11日【実施予定】



自主事業報告

# 子ども自然体験教室 I

10月23日(日)に「子ども自然体験教室 I」を開催しました。



わりばしダーツ



いくつある「の」?

## 『遊びリンピック』

「めざせ！金メダル！」と題してメダルを競い合いました。「わりばしダーツ」「いくつある『の』?」「タイムにトライ」の3つの競技で、それぞれの1位～3位には賞状とメダルが授与されました。また、4位と5位には手作りの木製メダルをプレゼント！どの子ども競技に真剣に取り組み、上手いかなかったときには、メダルまで「もうちょっとだったなあ」ととても悔しい表情をしていました。しかし、惜しくもメダルに届かなかった子どもたちにも「頑張ったで賞」ということで少年自然の家のオリジナル鉛筆をプレゼントしました。「来年こそ、めざせ！金メダル！」



タイムにトライ



表彰式

## 『キノコ観察』

講師の先生をお招きして、まずはキノコのお勉強！キノコへの興味・関心が高まった後、早速キノコ探しへ！大きなキノコや小さなキノコ、太いキノコや細いキノコなどさまざまなキノコを採取して「見て、こんなにたくさん採ったよ」と嬉しそうに帰ってきました。その後、採取したキノコを観察するときには、熱心にメモをとったり、「私の採ったキノコも見て」と多くの子どもたちが手を挙げて先生に見てもらったりしていました。

その他にも、お昼ごはんは、年に1回しかでない幻のメニュー『キノコの炊き込みご飯』！！とてもおいしかったみたいで、おかわりを3回もする子ども！私たちもまた来年の楽しみです。



今回も日帰りではありましたが、多くの子どもたちに満足してもらえたのではないかと思います。また少年自然の家に遊びに来てくださいね。

【担当：高須賀】